
Protokoll Vorstandssitzung am 22.03.2017 

TOP1 Begrüßung durch den AStA Vorsitzenden 
TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
TOP3 Feststellung der Tagesordnung 
TOP4 Protokoll   
TOP5 Bericht aus dem Vorstand  
TOP6 Gäste und Anträge 
TOP7 Bericht aus den Gremien 
TOP8 Verschiedenes 

Anwesenheitsliste der 2. Vorstandssitzung des 50. StuPa 

Zu TOP1. Begrüßung  
Der Vorsitzende Simon L. begrüßt die Anwesenden um 14:08 Uhr zur zweiten Vorstandssitzung. 

Zu TOP2. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
Simon L. stellt die Beschlussfähigkeit fest.  

Mitglieder Von Bis Abw.

Azroufi, Fátima 14:15 Uhr 15:45 Uhr

Brüggemann, Matthias 14:08 Uhr 15:45 Uhr

Demir, Nur 14:11 Uhr 15:45 Uhr

Dikman, Zeynep-Fatma 14:08 Uhr 15:45 Uhr

Heintze, Sven 14:08 Uhr 15:45 Uhr

Lambertz, Simon 14:08 Uhr 15:45 Uhr

Paul, Simon Joshua 14:08 Uhr 15:45 Uhr

Rombach, Fabia  14:08 Uhr 15:45 Uhr

Seydel, Nina 14:13 Uhr 15:45 Uhr

Zurkuhl, Lionel 14:08 Uhr 15:45 Uhr

Gäste

Mit Sicherheit Verliebt (Paulina, Caro) 14:08 Uhr 14:18 Uhr

StuPa-Sprecher (David)  14:08 Uhr 15:45 Uhr

Kulturreferat (Nergiz) 14:08 Uhr 14:31 Uhr

Liste NAWI (Rebecca) 14:08 Uhr 14:48 Uhr

PoBi-Referat (Helena) 14:23 Uhr 14:48 Uhr



Zu TOP3. Feststellung der Tagesordnung  
Die Tagesordnung wird festgestellt. Der TOP6 Gäste und Anträge wird vorgezogen. 

Zu TOP4. Gäste und Anträge 

Mit Sicherheit Verliebt  
Paulina stellt die Organisation vor. In Bochum sind sie 10 Personen, die u.a. Schulen besuchen und 
Aufklärungsarbeit betreiben. Außerdem beteiligen sie sich für Aktionstage (z.B. den Welt-Aids-
Tag). Sie stellt den Antrag auf Förderung. Darunter sollen Plakate (20-30) für ein Workshop 
gedruckt werden. Außerdem soll Verpflegung und Honorar für den Referenten des Workshops, 
welcher am 05. oder am 06. Mai 2017 stattfinden soll beantragt. Hierzu beantragt sie 350€.  

Es wird eingeworfen, dass das AStA Logo mit auf das Plakat gedruckt werden soll. Hierzu wird 
Paulina noch einen Entwurf zukommen lassen. 

Es wird über den Antrag in Höhe von 350€ abgestimmt.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  

Service/Öff.: 
Christian beantragt 100 € für Studibus und 500€ für Süßigkeiten , welche bei Ratio gekauft werden 
für die Ersti-Tüten. Er stellt den Antrag auf insgesamt 600€.  

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  

Akafö: 
Im Jahr 2017 wird das Ruhrgebiet zum vierten Mal Schauspielplatz für das Campus RuhrComer 
Festival. Gesucht wird die beste studentische Nachwuchsband. Für die Durchführung des Festivals 
bitten sie den AStA um die Förderung in Höhe von 500€. Außerdem werden wir gebeten das 
Festival zu bewerben und bekommen einen Platz als Jurymitglied bei der Bochumer Vorrunde, die 
im KulturCafé stattfinden wird.  

Es wird über den Antrag in Höhe von 500€ abgestimmt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  

Kultur: 
Nergiz berichtet über den aktuellen Stand der Erstibeutel. Sie berichtet dass die UV ihr Logo zur 
Verfügung stellen wird und auch die Hälfte der Kosten übernehmen wird. Hierzu beantragt sie 
2000€ (gedeckelt) für die Erstibeutel. 

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  

PoBi: 
Zeynep beantragt 350 € für Honorar, Fahrt- und Hotelkosten für einen Referenten (Martin 
Heidingsfelder von VroniPlag) ihrer PoBi Veranstaltung am 19. April 2017.  



Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  

Finanzreferent: 
Christian  hatte Angebote für den Ersti-Reader eingeholt. Die Gesamtbeiträge für 2500 Stück 
werden jeweils vorgestellt. Das erste Angebot für 2500 Stk. würde 1562,39 EUR (brutto) bei 
„DieDruckerei.de" kosten. Das zweite Angebot für 2500 Stk. würde 1416,70 EUR (bei 
flyeralarm.de)  kosten und dritte Angebot für  2500 Stk. würde demnach 1430,40 EUR bei wir-
machen-druck.de kosten.  
Es wird darüber diskutiert, ob man nicht nur 2000 Ersti-Reader bestellt, da auch nur 2000 Tüten 
gepackt werden. Das erste Angebot für 2000 Stk. würde bei DieDruckerei 1375,62€ kosten und 
wäre somit das günstigste Angebot, da die anderen Anbieter keine 2000 Stk. liefern.  
Simon L. stellt den Antrag, dass man 2000 Ersti-Reader von DieDruckerei für 1400€ (gedeckelt) 
bestellt.  

Es wird über den Antrag abgestimmt.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  

Simon Joshua war gemeinsam mit den LAT Koordinatoren auf einer Tagung und beantragt 
insgesamt 74,50€  für Reise- und Übernachtungskosten. 

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

FSVK 

Antrag 1085 
Der Fachschaftrat Jura beantragt 2706€ für einen wissenschaftliche Austausch mit Studierenden der 
Özyegin Universität in Istanbul. Hierfür werden 13 Studierende der Özyegin Universität uns 
besuchen kommen. Die Übernachtungskosten trägt die empfangende Seite.  

Der Antrag wird auf die kommende AStA Sitzung vertagt.  

Antrag 1068  
Der Fachschaftrat Komparatistik beantragt 2500€ für die Parisfahrt, welche im StuPa beschlossen 
wurde.  

Der Antrag wurde im StuPa bereits beschlossen. 

Antrag 1155 
Der Fachschaftsrat Bauingenieurwesen beantragt 150€ für DJ Kosten ihrer alljährigen Party am 19. 
Mai 2017.  

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  

http://DieDruckerei.de
http://flyeralarm.de
http://wir-machen-druck.de
http://wir-machen-druck.de


Antrag 1144 
Der Fachschaftsrat Slavistik/Russische Kultur beantragt 162,50€ (13 TNT) für einen Tagesausflug 
nach Dortmund.  

Es wird über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Sebastian (kofee e.V.): 
Es sollen 2000 Kofee-Broschüren für die Ersti Tüten bestellt werden. Hierzu gibt es drei Angebote 
Das erste Angebot bei print24.de würde 2359,52€ betragen. Das zweite  Angebot 
beiWirmachenDruck.de würde 1910,61€ betragen und das dritte Angebot bei diedruckerei.de würde 
1946,98€ betragen. Es wird darüber diskutiert, da die Broschüren teurer als die AStA Ersti-Reader 
wären.  
Der Antrag wird vorerst mit der Bitte, dass das Service Referat sich mit Sebastian in 
Verbindung setzen soll, abgelehnt/vertagt.  

Zu TOP5. Protokoll 

Das Protokoll der letzten Vorstandssitzung wird einstimmig angenommen.  

Zu TOP6. Berichte aus dem Vorstand  

Finanzreferent: Die geplante Klausurtagung  für die AStA-Referent*innen wird vom 28.04.-30.04. 
2017 stattfinden. Hierzu hat Simon Joshua in Hagen in der Jugendherberge angefragt. Des Weiteren 
schaut er noch nach weiteren Angeboten. Zudem berichtete er, dass der Haushaltsausschuss heute 
getagt hat.  

Simon L.:Das Treffen mit Heiko, und Herrn Dypp vom Akafö. habe in den vergangen Tagen 
stattgefunden. Beim Gespräch mit Heiko kam heraus, dass die Freitischmarken für die Mensa über 
den AStA laufen  sollen. Hierzu soll noch ein Konzept überlegt und vorgestellt werden.  
Zudem werde es am Montag, 27.03.2017 um  09:00 Uhr ein Treffen mit Heiko bzgl. der Strandbar 
geben.  Außerdem soll noch der AStA Empfang organisiert werden und es soll darauf geachtet 
werden, dass es ein Montag ist. 
Simon L. bittet außerdem noch die fehlenden Vorstandsaufgaben zu besetzen.  

Lionel: Er hält es für sinnvoll für alle Referate Öffnungszeiten in der Woche à 2 Stunden zu haben. 
Nach langer Diskussion soll das Thema auf die AStA Sitzung vertagt und dort besprochen werden.  

Sven: Sven berichtet, dass wir 3000€ vom AKAFÖ für die Sozialbeitragsübernahme bekommen 
werden. Hierzu soll Simon Joshua dem AKAFÖ eine Mail schreiben.  

Fabia: Sie fragt wegen der Flyerregelung noch einmal nach. Hierzu soll das Flyermädchen feste 
Zeiten bekommen, welche an alle Referent*innen (die, die Veranstaltungen haben) weitergeleitet 
werden. Sie fragt außerdem noch nach Freikarten für Veranstaltungen, die dann an den AStA-
Ständen auf dem Campus verlost werden sollen.  
Beschluss: Hierzu sollen die Referate, die Veranstaltungen haben werden drüber entscheiden. 

http://print24.de
http://beiWirmachenDruck.de
http://diedruckerei.de


Außerm berichtet sie, dass es eine Anfrage von der Uni für den Sommercampus, welche für 
Schüler*innen gedacht ist, gibt. Dazu wird gesagt, dass es Aufgabe des Servicereferates ist dieses 
Projekt zu betreuen und sie sich bitte drum kümmern sollen.  

Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen. 

Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt. 

Zu 7. Verschiedenes 

Fatima hat den Anreiz, dass man auf der Klausurtagung lernt wie man miteinander kommunizieren 
kann.  

Simon L. schließt die zweite Vorstandssitzung um 15:45 Uhr.  

Für die Richtigkeit 

—————————- 
Zeynep-Fatma Dikman


